



# Cómo era antes La vida cultural sin radar.

Hace 100 años no existía “radar cultural”, era un sueño! El sueño de tener al alcance una herramienta colaborativa de agenda cultural para la gente, hecha de gente! Si querías hacer algo cultural en tu ciudad, tenías que visitar sitios web de espacios culturales, diversas redes sociales, eventos, noticias en la radio, televisión etc. Muchas veces, cuando querías ir a un evento, ya había ocurrido. Otras, para llegar al evento, tenías que invertir un buen rato para ver cómo no tenían muchas posibilidades de participar en la agenda cultural de su ciudad: de creas, organizar sus eventos y difundirlos al mismo nivel que los oficiales era una injusticia! Por suerte, hoy en día todo esto cambió y los ciudadanos somos protagonistas de nuestra cultura, dejando de ser meros consumidores pasivos.

Gracias a Radar Cultural, sabemos lo que ocurre con un clic, lo ubicamos, participamos, comentamos, recomendamos y creamos! Radar Cultural, la agenda cultural hecha por todos es una herramienta integrada que nos facilita información de eventos, actividades, espacios culturales, este según nuestros gustos y preferencias! Podemos participar de ella porque es de todos.

Teresa Sempere,

Curso Ferramentas Colaborativas para viabilizar a Economia Criativa,  
com Lala Deheinzelin

Rio de Janeiro, dezembro de 2014.